

Muhen, Version 3 vom 29. Oktober 2020

Schutzkonzept Baila Salsa de Calle, Cuban Dance

Liebe Tanzfreunde

Der Bundesrat verschärft schweizweit die Massnahmen gegen das Coronavirus, ab Donnerstag 29. Oktober 2020 gelten neue Regeln:

Neues Coronavirus
SO SCHÜTZEN WIR UNS. ✓
STOP CORONA
 Aktualisiert am 29.10.2020

Weniger Menschen treffen.	Abstand halten.	Maskenpflicht, wenn Abstandhalten nicht möglich ist.	Maskenpflicht in öffentlich zugänglichen Innen- und Aussenbereichen und im öffentlichen Verkehr.	Wenn möglich im Homeoffice arbeiten.
Gründlich Hände waschen.	In Taschentuch oder Armbeuge husten und niesen.	Hände schütteln vermeiden.	Mehrmals täglich lüften.	Veranstaltungen: Öffentlich max. 50 Pers. Privat max. 10 Pers. Annehmungen im Öff. Raum max. 15 Pers.
Bei Symptomen sofort testen lassen und zu Hause bleiben.	Zur Rückverfolgung immer vollständige Kontaktdaten angeben.	Um Infektionsketten zu stoppen: SwissCovid App downloaden und aktivieren.	Bei positivem Test: Isolation. Bei Kontakt mit positiv getesteter Person: Quarantäne.	Nur nach telefonischer Anmeldung in Arztpraxis oder Notfallstation.

www.bag-coronavirus.ch In bestimmten Kantonen gelten strengere Regeln

Schweizerische Eidgenossenschaft
 Confédération suisse
 Confederazione Svizzera
 Confederaziun svizra
 Swiss Confederation

Bundesamt für Gesundheit BAG
 Office fédéral de la santé publique OFSP
 Ufficio federale della sanità pubblica UFSP
 Uffizi federal da sanadad publica UFSP



SwissCovid App
 Download

Die angepassten wichtigsten Infos zum Unterrichtsbetrieb ab 2. November 2020

Allgemeine Anpassungen

Gemäss den Mitteilungen vom Bundesrat sind ab Donnerstag 29.10.2020 Kontaktsportarten verboten. Darunter fällt auch der Paartanz.

Ab dem 29.10.2020 finden demnach keine Paartanzkurse statt.

Dienstag - Basico Kurs

Freitag - Basico Kurs

Freitag - Medio Kurs

Weiterhin erlaubt bleiben Einzeltanzkurse (Desafio) bis 15 Personen, sofern Schutzmasken getragen und der Abstand von 1.5m eingehalten wird.

Für diese spezielle Zeit haben wir ein separates vorübergehendes Programm für euch aufgestellt.

Weiterhin gilt

- An jedem Kurstag wird eine Anwesenheitskontrolle geführt.
(Erhebung von Kontaktdaten, um im Falle einer neu infizierten Person die engen Kontakte ausfindig machen zu können (Rückverfolgung gewährleisten). Wir weisen darauf hin, dass es für euch allenfalls zu einer Quarantäne kommen kann, wenn es in eurem Kurs eine/n COVID-19-Erkrankte/n gäbe)
- Die Tänzer und Tänzerinnen desinfizieren vor und nach dem Training ihre Hände.
(Desinfektionsmittel vor Ort vorhanden)
- Auf die üblichen «Begrüssungsrituale», insbesondere Küsse, wird verzichtet.
- Personen mit Krankheitssymptomen dürfen nicht am Kurs teilnehmen.
- Es muss gewährleistet sein, dass auch bei Bewegung mindestens 1.5 m Abstand zu jeder Person besteht.
- Die Tänzer und Tänzerinnen verlassen nach den Unterricht umgehend den Trainingsraum.
- Abfall wird zu Hause entsorgt.
- Dieses Konzept ist bis auf weiteres gültig.

Wir sind motiviert und haben Freude am tanzen ☺

Tanzende Grüsse



Antonio Aiello
Inhaber & Tanzlehrer, Baila Salsa de Calle